

Cycle en Gémeaux



Samedi 24 juin :

La Lune toujours en opposition à Saturne, se situe au trigone de Jupiter puis au cours de la journée également en trigone d'Uranus, favorisant les aspects concrets de notre vie. Ce peut être un bon moment pour trouver des solutions.

En début de soirée débute le carré de la Lune à Mercure, maître du signe de la Vierge. De quoi nous amener à quelques cogitations ou tout du moins à faire le tri dans nos idées.

Dimanche 25 juin :

Au réveil, notre astre d'argent débute son opposition à Neptune ! De quoi nous amener à revoir certaines croyances et/ou nous confronter à certaines peurs. Sachant que la réalité peut l'emporter. Ne nous coupons pas pour autant de notre intuition. Il convient de trouver un juste milieu entre ces deux dimensions.

Dans l'après-midi, la Lune débute son carré au Soleil, ouvrant **la phase de Premier Quartier !!** **Les grands défis du cycle se présentent dès le réveil. Des événements vont nous amener à faire preuve de discernement quant à la façon d'oeuvrer pour la réalisation de ce qui nous tient à coeur. Au cours de cette phase, il est toujours très étonnant de constater combien ce qui paraît contraire à notre volonté première, peut se révéler une chance d'élargir nos possibilités de réalisation. Il convient de s'associer au flow de la vie pour percevoir les opportunités du moment. Ouvrons les yeux et ouvrons nos cœurs à beaucoup plus grand !**

L'opposition exacte entre la Lune et Neptune a lieu à 20:20 sur l'axe 9-3 (à 27°41 de la Vierge et des Poissons) au Tcarré du Soleil et de Mercure en Maison 7. La soirée peut nous apporter ainsi quelques « révélations » intéressantes. D'autant que la Lune se situe au trigone de Pluton et d'Uranus, désidentification et émancipation sont favorisés.

Lundi 26 juin :

A 00:56 la Lune arrive en Balance par la Maison 7.

A 9:48 a lieu le carré exact entre Soleil (Maison 11) Lune (Maison 3).

Quel.s défi.s la projection de nos intentions nous porte à écouter notre intuition et prendre en compte la réalité ? Soyons juste envers la parole que nous nous sommes données.

Mardi 27 juin :

La Lune poursuit son transit en Balance nous demandant de rester dans cette posture juste et de trouver notre équilibre. Peu de temps avant minuit le carré entre le Soleil et Neptune se dissout.

Mercredi 28 juin :

A 10:17 a lieu le carré entre la Lune en Maison 3 et Pluton en Maison 6.

Dans le même temps, la Lune devient trigone au Soleil, ce qui devrait faciliter notre avancée dans le cycle. Un beau trigone d'eau se met en place avec l'entrée de la Lune en Scorpion à 10 :54 toujours en Maison 3 et conjointe pour la dernière fois au Noeud Sud.